

18.06.2022

Joint Venture bezahlt sich aus

Am vergangenen Wochenende massen sich die River-Bulls bei hochsommerlichen Temperaturen über 30°C auf der Aare in Schönenwerd. Es war ein kleiner Vorgeschmack auf das bevorstehende Eidgenössische Pontonierwettfahren in Aarburg vom 24.-26.6. Getrotzt wurde nicht nur der Natur, sondern auch der Konkurrenz. Wobei Konkurrenz auch ein «gemeinsam» beinhaltet. So konnte Tomislav Basiric mit seinem Sissler Vorderfahrer Tim Maurer in der Kat. I den zweiten Platz ergattern. Erfolgreich waren auch die Älteren. In der Kat. C konnten die Gebrüder Lukas Berger und Marco Berger den dritten Rang herausfahren. Zahlreiche Kranzauszeichnungen bei Jung und Alt rundeten ein wunderbares Wettfahren ab. Wir freuen uns und sind motiviert auf den saisonalen Höhepunkt in Aarburg.